

L'Institut d'ethnologie de l'Université de Neuchâtel,
en partenariat avec la MAPS, a l'immense plaisir d'accueillir

Chowra Makaremi

(IRIS – EHESS et CNRS)



Lignes rouges : violence et subjectivation en République islamique

14 mars, 12h15-13h45

Conférence, salle R.E.42, Espace Tilo-Frey,
suivie d'une discussion avec le public

16h30

Projection de son film « **Hitch, une histoire iranienne** »,
auditoire de l'Institut d'ethnologie et du MEN,
rue Saint-Nicolas 4,
suivie d'une discussion avec l'auteure